

## Heimatstube Breinum

Im Jahr 2002 gründeten 20 Breinumer Bürger den Heimatverein e.V. Vorausgegangen war die 850-Jahrfeier des Ortes, die zu dieser Gründung angeregt hatte. Der Verein hat sich zur Aufgabe gemacht, die Geschichte des Dorfes zu pflegen und die Vergangenheit greifbar zu machen. Dafür wurde das ehemalige Backhaus von E. Heipke als Heimatstube hergerichtet. Dort werden Bilder, Dokumente, Haushaltsgeräte und Spiel sachen aus dem letzten Jahrhundert ausgestellt. Einwohner aus Breinum, Östrum und Bodenburg haben die Exponate zur Verfügung gestellt. Geöffnet wird die Heimatstube jederzeit auf Anfrage.